



SEGUNDO FORO REGIONAL

Debatirá el Frente acerca de la pobreza

DAVID CASAS
Corresponsal

Gálvez, Creel y Paredes también abordarán el crecimiento económico y la desigualdad social

MONTERREY. Xóchitl Gálvez Ruiz, Santiago Creel Miranda y Beatriz Paredes Rangel hablarán sobre temas relacionados con la pobreza en la que vive el país y el crecimiento económico durante el segundo foro regional que organiza el Frente Amplio por México (FAM), el cual se celebrará este sábado en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, con el tema: Un futuro viable para México.

Los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, así como la priista Beatriz Paredes, los tres aspirantes finalistas que buscan la candidatura del Frente Amplio por México para la Presidencia de la República en los comicios de 2024, expondrán su visión en el Centro Internacional de Negocios respecto a la pobreza, disminución de la desigualdad, crecimiento económico y sustentabilidad.

Los tres finalistas podrán expresar públicamente sus preocupaciones, diagnós-

ticos y análisis críticos sobre los temas de discusión, y podrán formular interrogantes y posibles soluciones en el foro que tendrá duración de hora y media. Habrá dos segmentos para que cada aspirante exponga sus discursos o tiempo limitado, además de que habrá sesión de preguntas y respuestas en cada segmento, y al final, cada uno dará su mensaje.

Este es el segundo foro regional de los finalistas del Frente Amplio por México que integran el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), el cual será moderado por Valeria Moy y Ezra Shabot.

Valeria Moy es directora general del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO).

Por su parte, Ezra Shabot, es periodista con experiencia de más de 15 años en conducción de programas de radio y televisión. Tiene una licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), casa de estudios de la que ha sido catedrático.

Este es el segundo de los foros regionales en el país. El primero fue el jueves en Durango, donde el tema fue seguridad: El

1
HORA Y MEDIA
durará el segundo foro del Frente Amplio por México



siguiente está programado para el martes en León, Guanajuato, y el cuarto en Guadalajara, Jalisco, el 24 de agosto.

El PRI de Nuevo León informó que en el foro estará su presidente nacional Alejandro Moreno Cárdenas; el dirigente estatal, José Luis Garza Ochoa, así como diputados federales y locales.

También asistirán diputados federales y locales de Acción Nacional y dirigentes del PRD.

En el primer foro regional del Frente Amplio por México, que se llevó a cabo el pasado jueves en la ciudad de Durango,

Durango, una de las principales demandas de los tres aspirantes a ocupar la candidatura presidencial fue exigir al gobierno de Andrés Manuel López Obrador el cambio de estrategia contra el crimen organizado.

SIGUIENTES FOROS

LOS TRES aspirantes del FAM también dialogarán en el tercer foro que se realizará el próximo martes en León, Guanajuato, y en el cuarto en Guadalajara, Jalisco, el 24 de agosto